



## Le Gang des Nageuses

— Joyeux anniversaire, Fanny !

Inès et Zoé sautent à l'eau et exécutent en un même élan la plus parfaite des bombes aquatiques. Je suis trempée de la tête aux pieds alors que je n'ai pas encore ôté mon peignoir ! Je pourrais leur en vouloir mais... j'éclate de rire. C'est une tradition entre nous depuis la maternelle. Un anniversaire réussi est un anniversaire mouillé.

Il faut dire que nous nous sommes rencontrées ici même, il y a une éternité, au club des Canetons de la piscine municipale, à côté de nos immeubles. Nous avons à peine trois ans et, depuis, nous ne nous sommes plus jamais quittées, même club, mêmes classes et... même passion : la natation !

L'année prochaine, nous entrons enfin au collège. Cela signifie également que nous

passons dans le pôle compétition junior, soit trois entraînements par semaine à la piscine. Toutes les trois, nous comptons rejoindre sport-études natation. On se voit déjà sur les trois marches du podium des Jeux olympiques !

Les autres copines de l'école nous reprochent parfois de ne parler que de ça mais... que voulez vous ? Nous vivons, respirons, mangeons natation. On nous surnomme le « Gang des Nageuses » et nous, on en est plutôt fières.

Bref, j'adore ma vie, même si elle n'est pas toujours rose dans la cité de la proche banlieue parisienne où nous vivons toutes les trois.

Cité des Jonquilles, ça le fait non ? Bon, il y a plus de caddies abandonnés qui fleurissent aux pieds des immeubles que de vraies fleurs, mais j'imagine que ceux qui ont baptisé notre cité trouvaient ça plus poétique.

Inès et sa grande famille habitent à l'étage en dessous du mien, bâtiment 12, et Zoé... dans l'immeuble d'à côté, le 14. Il n'y a pas de bâtiment 13, il paraît que ça porte malheur !

Zoé habite avec son père, sa mère, son petit frère et leur chat au 30<sup>e</sup> et dernier étage. De chez elle, c'est trop beau (mais ça